
Bezirksamt Pankow von Berlin       26.04.2013 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 
                    
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
Kleine Anfrage KA-0336/VII 
 
über 
 
Umsetzung zugesagter Änderung der Stellplatzordnung  in der Bötzowstraße 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Weshalb ist die zugesicherte Umsetzung bislang nicht erfolgt? 

 
Markierungsleistungen dürfen nur unter bestimmten Witterungsbedingungen 
ausgeführt werden. So z. B. bei einer Mindesttemperatur von + 5°C sowie einem 
trockenen Straßenbelag. Diese Voraussetzungen waren erst ab der 15. Kalender-
woche gegeben. 

 
2. Wird seitens des Bezirksamtes an der Realisierung der zugesicherten 

Maßnahme festgehalten? 
 
An der Realisierung der zugesicherten Maßnahmen wurde festgehalten. 

 
3. Wenn ja, in welchem Zeitraum beabsichtigt das Bezirksamt die erforderlichen  

Maßnahmen durchzuführen? 
 
Die Umsetzung der straßenverkehrsbehördlichen Anordnungen wurde am 
15.04.2013 vollzogen. 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 


